

Kreis Borken

Neu bei Instagram

[27.06.2018] Insbesondere die jüngere Zielgruppe will der Kreis Borken mit seinem neuen Account beim Bildnetzwerk Instagram erreichen.

Mit einem Instagram-Account erweitert der Kreis Borken seine Öffentlichkeitsarbeit. Wie die Kommune in Nordrhein-Westfalen mitteilt, sollen auf ihrem Profil bei dem Bildnetzwerk jede Woche viele Informationen, schöne Bilder aus dem Kreis und interessante Fakten über die Kreisverwaltung veröffentlicht werden. Auf Facebook ist der Kreis bereits seit April 2015 aktiv ([wir berichteten](#)). Nach der positiven Resonanz der Abonnenten dort möchte die Kreisverwaltung nun auch bei Instagram eine Online-Community aufbauen. Angesprochen werde damit vor allem die jüngere Zielgruppe.

(ve)

Stichwörter: Social Media, Kreis Borken, Instagram